



塩竈市立月見ヶ丘小学校 学校だより

令和2年5月11日

第 2 号

# つきみがおか

TEL 362-2441  
FAX 362-2492

◇学校教育目標： 夢や希望をもち、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童を育成する  
◇目指す子ども像： ○思いやりのある子ども ○進んで学ぶ子ども ○健康でたくましい子ども  
＜やさしく＞ ＜かしこく＞ ＜たくましく＞

## もうしばらくの辛抱をお願いいたします！

できるだけ早い段階での再開を願ってスタートした今年度でしたが、臨時休業が5月31日（日）まで延長となりました。学校としても大変残念な思いではありますが、ご存じの通りコロナウィルスの猛威は依然として止まることを知れず、まずは何よりも子どもたちそして保護者の皆様方の安全を第一と考えられた結果であると考えております。またしばらくご迷惑をおかけすることとなりますが、ご理解をいただきたいと思っております。

さて、4月8日の始業式・入学式では子どもたちに、現状をしっかり受け止め、約束を守り健康で安全に過ごすよう話をいたしました。これまでに大きな事故やけがの報告もなくご家庭で子どもたちが過ごしていることに学校としてとても安堵しております。子どもたちがしっかりと約束を守り、さらには各ご家庭での温かい見守りがあったからだ心より感謝いたします。どうか子どもたちのこれまでの辛抱や頑張りを褒めていただき、今後も引き続き励ましと、見守りをお願いいたします。

今回の臨時休業の延期で学習の遅れや心のケアについて心配される保護者の方もいらっしゃると思います。学校としては学校再開後、子どもたちがスムーズに学校生活をスタートできるよう、さらには学習内容をしっかりと補充できるよう課題の工夫や再開後の準備を進めて参りますのでご安心いただければと思います。なお、ご家庭での学習、健康、生活面で何かお困りやご心配な面があればどうぞご遠慮なく学校にご相談いただければと思います。また、新たな動向や日程等の変更があればメール配信にてできるだけ早くお知らせしていきます。

未だ先が読めず今後も不安な日々が続いていくとは思いますが、子どもたちそして保護者の皆様にはどうか健康・安全に留意されこの困難を乗り切っていただければと思います。

校長 田中 千昭

### ◆令和2年度の学校集金について◆

今年度の1回目の集金は、4月の学習参観で行う予定でしたが臨時休校で行うことができませんでした。そのため、5月に臨時的な日程で集金させていただきます。また、次の集金の予定は、7月に現金での集金の予定です。4年生のみ11月に花山自然教室費用の集金があります。その他の集金は、臨時集金以外すべて口座振り込みになります。各学年の金額等につきましては、後日お知らせいたします。

第1回目の現金集金は、新型コロナウイルス感染防止のため、学年毎に時間帯を分け集金をします。ご協力よろしくお願い致します。

○期日：5月27日（水）1年・3年・5年 ○場所：体育館

9：00～ 9：30 1年生

9：30～10：00 3年生

10：00～10：30 5年生

5月28日（木）2年・4年・6年・ひまわり・たんぽぽ ○場所：体育館

9：00～ 9：30 2年生

9：30～10：00 4年生

10：00～10：30 6年生

※兄弟のいる方は、兄弟の該当学年のご都合の良い時間帯で、まとめた支払いで大丈夫です。

上記の時間帯で、ご都合の悪い方は、29日（金）を予備日としています。ご都合の良い時間に職員室に支払いに来ていただければと思います。